

# いい声 いい顔 いい心

主幹だより No.15  
文責：城

## 1学期間、大変お世話になりました

68日間（1年生は67日）の1学期でした。コロナ対応はありました  
が、命にかかるような事故がなく本当によかったです。山  
小BASICや「学力充実」に力を入れることをはじめ、日々の教育活動に  
ご尽力いただき本当にありがとうございました。先生方のご指導・ご支援  
で、ぐん伸びた子供たちがたくさん見られました。子どもが元気に学校に来て、成長する姿  
を見せて貰えることが一番うれしいですね。夏休みが充実したものになるよう願っています。夏季休  
業中もサマースクールを開いたり、業務があったりでお忙しいとは思いますが、時間をつくって心身のリ  
フレッシュを図ってください



## 感動の山鹿総太鼓発表会

7/15（金）行われた第1回山鹿総太鼓  
発表会は大成功でした。4年生が魅せる精  
一杯の姿が太鼓の響きにのって会場中を感動に  
包みました。「やりきった」という4年生の  
表情に比例した来賓・保護者からの大きな拍  
手が一体感を生み出しました。指導してくださ  
った中満先生・鹿子木先生・4年部の先生



方、お世話になりました。応援・協力してくださった先生方、ありがとうございました。

PS：終了後に話をした保護者の方は、「本当によかったです。6年生の八千代座公演くらいしか子供たち  
の発表を見る機会がなかったので、（4年生の発表を）見ることができてうれしかったです。」とおっ  
しゃっていました。

## 作品募集

夏休みの作品募集の声掛けや指  
導ありがとうございました。子供  
たちは、夏休みに力を入れたり工  
夫したりしながら取り組んでくれ  
ることだと思います。夏休み明けに  
提出場所の図工室に名作が集まる  
のが楽しみです。昨年度同様、た  
くさんの賞に輝くのでしょうか。

大量に集まつてくる関係上、全  
ての〆切を8月29日（月）にし  
ています。御迷惑をおかけします  
が、宜しくお願ひします。発送  
前になつたらまたミライムでお  
知らせします

## ～ティータイム～

### 「予期せぬサウナ到来！？」

私は「暖房はなくともなんとか生きていく  
が、冷房がないといきていけません。」とい  
うタイプの人間です。そう、暑がりです。体温もだい  
たい家族の中で一番高いです。



先日、そんな私をピンチに陥れる事件が・・・。我が家  
のリビングのエアコンが「快適エコ自動」で稼働していました。「こんなんじゃ、冷えん」と思  
い、「冷房」に運転を切り替えたところ、エアコンがフェードアウトしていくじゃ  
ありませんか。奇しくも晩御飯は焼き肉で、卓上では肉が焼かれています。  
「え？え？動かんと？肉焼いてるけん、どんどん暑くなるんだけど」あたふた  
する自分がいます。コンセントを抜くこと2回。動いてくれました。よかったです。  
今、故障したら私はどうすればいいのだろう。危機管理マニュアルにはな  
い事態でした。もう一台設置を考える時期に来ているのかもしれません。とり  
あえず故障しないことを祈るのみ。

